









Arbeitervertrag in den Friedensverträgen.

Von Julius Deuts.

Vor zwei Jahren hat die Gewerkschaftsbewegung der Entente...

Diese Verträge werden unsere erste Beachtung...

Auf dem fünftägigen Friedenskongreß werden die wirtschaftlichen Fragen eine große Rolle spielen...

Von den wirtschaftlichen Dingen, von Zoll, Verkehr und Rohstoffen wird deshalb vor allem auf dem Friedenskongreß gesprochen werden...

Freilich die Vertreter der Arbeiter haben gegen die Erstellung des nationalen durch den internationalen Arbeiterkongreß...

Andrerseits nimmt die Durchföhrung des Arbeiterkongresses auf internationaler Grundlage notwendigerweise viel mehr Zeit in Anspruch als vorhergesehen...

Die weitere Aufgabe obliegt dem Friedenskongreß, indem er alle internationalen Verträge, die im letzten Friedensvertrage fertig waren und deren Unterfertigung nur durch den Ausdruck des Krieges verhindert wurde...

Einem Eingehenden der ersten Nummern der Lebensmittelpreise bezuglich, denn oft werden die betreffenden Vorräte leer ausfallen...

Die Sache ist nicht anders, als über die Hälfte der Ernteeinnahme geht leer aus...

Die Sache ist nicht anders, als über die Hälfte der Ernteeinnahme geht leer aus...

zur Deutung der Kriegsschicksale unendlich viel beitragen; sie würden beweisen, daß für beim Abhandeln des Krieges der Aufbau des Friedens...

Gewerkschaftliches.

Eine Lohnangelegenheit für die ober-schlesischen Bergarbeiter haben die vier Bergarbeiterverbände...

- 1. Das Gehalte der Dauer ist darauf zu erhöhen, daß bei normaler Arbeitseistung ein Lohn nicht unter 12,50 Mk. verdient werden kann. 2. Der ersten Forderung entsprechend Erhöhung des Gehältes für die unter-schlesischen Bergarbeiter...

Arbeiterforderungen in Rheinland-Westfalen. Aus Solingen wird dem V. A. berichtet: Eine Versammlung von 3000 Solinger Industriearbeitern...

Halle und Saalkreis.

Und wieder die Pistole. Aus landwirtschaftlichen Kreisen geht der Saalezeitung folgende Ausföhrungen zu...

Es erscheint bringen eben, daß die Drucksprämien in Halle neu geordnet werden, und zwar so, daß die höchste Prämie am 1. August beginnt...

Diese Methode der landwirtschaftlichen Kreise ist nicht neu, aber sie bleibt ungeändert. Sie geht offensichtlich darauf aus, die Rolle der Halle zu vergrößern...

Man darf erwarten, daß die Erndterichtsbehörden der angebotenen Rückföhrigkeit nicht nur nicht nachgeben, sondern auch wirksame Mittel zu ihrer Bekämpfung anwenden werden...

In einem Eingehenden der Saalezeitung wird eine Reform der Verteilung gefordert mit folgender Begründung: „Und wieder werden die ersten Nummern der Lebensmittelpreise bezuglich...

Die Sache ist nicht anders, als über die Hälfte der Ernteeinnahme geht leer aus...

Die Sache ist nicht anders, als über die Hälfte der Ernteeinnahme geht leer aus...

Die Sache ist nicht anders, als über die Hälfte der Ernteeinnahme geht leer aus...

Wahnsinnswort. Eine einseitige Neuordnung für Arbeiter und Beamten ist im Stadt Rat in Halle...

Das Ende der Marmelade 1917. Die Reichsstelle für Gemüse und Obst teilt mit, daß die Reichsstelle an infändlicher Marmelade...

Erhöhung des Reichsleitens. Vom 19. August an sind im Reichsleitensrat für jeden Reichstag je 5 Stödt auszusuchen...

Spieleman ist Gegenstand des täglichen Scherchs. Auf eine Plaque von interessenlos geleitet hat der Gewerkschaftsverein...

Winter-Tyminas begannen gestern im Apollotheater mit dem Spiel und es hat sich ein sehr interessantes Spiel...

Das Volkstheater bringt mit seinem neuen Spielplan immer wieder eine Reihe ausgesetzter Vorstellungen...

Mitglieder-Ankünfte zugestimmt. Zwei Halleische Frauen werden von dem Schöffengericht angeklagt...

Volkskongreß des Stahlarbeiterverbandes auf der Weisitz. Die bereits festgelegten Punkte des nächsten Volkskongresses...

Gefunden. In der Zeit vom 16. bis 31. Juli sind nachstehende Gegenstände bei der Polizeiverwaltung als gefunden abgegeben...

Verhaftung. Am 20. 7. 18 die Kontoristin Frieda Langwagen...

Seitendortverbot am Grunde. Eltern nachmittags wurde eine Abdröge lebiger Frauenzimmer in einem Garten...

Verurteilung. Durch bestimmte Polizeibeamte wurden im Laufe des gestrigen Tages auf einem Gartenfelde...

Amstliche Wetteranfrage. Mitgeteilt von der Wetterdienststelle J l m e n a.

Sonnabend, den 3. August; Zunaächst heiter, trocken, tagelange warm.

